



El alcalde de Molina, Felipe Méndez, dio la bienvenida al doctor en su nuevo cargo.

## NUEVO DIRECTOR EN CESFAM DE LONTUÉ

**Doctor Honorato Álava.** El profesional lleva más de 16 años al interior del servicio.

**T**ras más de 20 años de carrera profesional, el doctor Honorato Álava fue designado como el nuevo Director del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Lontué.

El nombramiento tuvo lugar en una emotiva ceremonia al interior del establecimiento, en la que el alcalde de Molina, Felipe Méndez, comunicó a los funcionarios la decisión de entregar el mando del recinto al médico familiar con más de 16 años en el servicio.

### DESAFÍOS

La noticia desató los aplausos de los presentes, quienes destacaron la amabilidad y profesionalismo del doctor Álava; cualidades que ahora pondrá al servicio de los demás en su nuevo cargo como director. "Para mí es un honor estar a la cabeza del Cesfam de Lontué, un recinto que nunca ha dejado de crecer y que a diario presenta mayores demandas. Como equipo, estaremos a la altura para responder a las solicitudes de la comuni-

dad", partió diciendo el médico.

Consultado por los principales desafíos que deberá enfrentar, el flamante nuevo director declaró que "se vienen proyectos en los próximos años, como la creación de un nuevo Cesfam para 30 mil personas. Pero también fortaleceremos las atenciones en Casa Blanca, los controles de postrados y el Servicio de Urgencia".

### EMOTIVA CEREMONIA

Por su parte, el alcalde de Molina, Felipe Méndez, tuvo especiales palabras que dedicar a los presentes, partiendo por la directora saliente, María Teresa Arévalo, a quien agradeció por estos años de entrega y profesionalismo hacia funcionarios y pacientes. "Hicimos una ceremonia de traspaso, donde agradecemos la labor de la anterior directora y le deseamos todos los parabienes al doctor Álava, para que haga el mejor trabajo pensando siempre en todos nuestros pacientes que necesitan que la atención vaya mejorando día a día", dijo el jefe comunal.

**"Es un honor estar a la cabeza del Cesfam de Lontué, un recinto que nunca ha dejado de crecer y que a diario presenta mayores demandas".**